

Postulat pour un accès piétonnier sécurisé à la déchetterie.

Madame la présidente, Mesdames et Messieurs,

Nous nous rendons régulièrement à la déchetterie à pied et nous constatons qu'il est dangereux d'y accéder.

Nous avons deux choix : soit utiliser le trottoir qui se trouve du côté opposé à la déchetterie et traverser la route en dehors de passage sécurisé, soit longer le bord de la route de La Sarraz du côté de la déchetterie.

Dans les deux cas, la situation est trop dangereuse. Pour un piéton, marcher avec le trafic dans son dos n'est pas recommandé, encore plus sur cette route très fréquentée avec un fort trafic de camions. Ce n'est pas plus sécurisé et encore moins aisé de traverser sans passage piétons dans cette zone qui se trouve à la sortie / entrée de Cossonay. Dans ce secteur, les véhicules entrant ne sont pas encore à 50 Km/h et les véhicules sortant accélèrent dès la sortie du giratoire route de Dizy / route de La Sarraz.

Afin d'encourager la population de Cossonay à se rendre à la déchetterie à pied et de sécuriser cet accès pour les personnes le faisant déjà et en accord avec notre Schéma Directeur Mobilité Douce, nous invitons la municipalité à créer, le plus rapidement possible et avant un accident grave, un accès sécurisé à la déchetterie soit en créant un trottoir le long de la route de La Sarraz du côté de la déchetterie soit en créant un passage piétons en face de la déchetterie.

Pascal Duvoisin, Jean-Claude Huot et Thomas Sigrist

P. Duvoisin J.C. Huot T. Sigrist



Planification des mesures piétonnes selon notre Schéma Directeur Mobilité Douce